

**Aena**



*Aeropuertos Españoles  
y Navegación Aérea*

## **NOTA DE PRENSA**

Del 5 al 21 de noviembre

### **Santiago Aragüez expone sus obras en el Aeropuerto de Málaga**

El espacio Didier Daurat recibe una nueva exposición

**5-nov-04.-** El Aeropuerto de Málaga acoge una nueva exposición en sus instalaciones. En este caso se trata de las obras de Santiago Fernández Aragüez, que podrán ser visitadas desde hoy hasta el próximo 21 de noviembre en el espacio Didier Daurat.

Santiago Fernández Aragüez nació en Vélez-Málaga en 1950. Realiza sus primeros estudios en su ciudad natal, saliendo de ella para completar su formación con estudios de Ingeniería Técnica Industrial, Magisterio, Bellas Artes, Filosofía y Educación Física. En la actualidad es catedrático de secundaria en excedencia.

En 1974 tiene lugar su primera exposición de pintura en Málaga, en los estudios fotográficos Mozart, desde entonces ha llevado a cabo un importante número de exposiciones individuales en ciudades como Málaga, Oviedo, Madrid, Vélez-Málaga, Barcelona, Bruselas, Antequera, Jaén, Las Palmas, Sevilla o Mijas. Igualmente importante es el número de exposiciones colectivas en las que ha participado. Desde sus inicios mantiene una relación especial con las Galerías Exoteria y Millares de Madrid, concurriendo con esta última a un amplio periplo de exposiciones y ferias de arte. Entre los galardones recibidos destacan el Premio Nacional Ejército de Pintura (1978) y el de Finalista de la Bienal Internacional de Arte Joven de Barcelona.

La obra de Santiago Fernández Aragüez está estrechamente vinculada a los contactos con artistas como Chicano, Domingo Moreno, Nani Hernández, Fernando de la Rosa, Olalla, etc. Y siempre ha mantenido que el lenguaje plástico se ha de empezar a desarrollar en la escuela, por eso, en los últimos años, ha donado más de la mitad de su producción plástica a los centros de enseñanza que se lo han solicitado y comprometido a seguir sus planteamientos. Son aproximadamente 65 los cuadros murales existentes en los distintos centros educativos, casas de cultura y ayuntamiento de la provincia de Málaga.

#### **Horario de la exposición:**

Mañanas: De 11 a 13 h.  
Tardes: De 17 a 21 h.

#### **Inauguración:**

5 de noviembre a las 20 h.



MINISTERIO  
DE FOMENTO

Esta información puede ser utilizada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes

Tel. 95 204 89 87 Fax 95 204 87 77 mcdelatorre@aena.es www.aena.es